

いきいきハウス池尻 運営推進会議録

【令和 7 年度 : 4 回目】 令和 7 年 11 月 26 日(水) 13:00 ~ 13:15

参加者	構成区分	人数	構成区分	人数
	利用者代表	欠席	地域代表	1 名
	利用者家族代表	1 名	民生委員	欠席
	川崎町役場 高齢者福祉係	1 名		
事業所	代表者		グループホーム職員	
	管理者			
欠席者				

〈グループホーム 状況報告〉(令和 7 年 11 月 1 日現在)

利用者	入居定員(9 名) 男性 3 名 女性 5 名
	要支援 2(0 名) 要介護 1(1 名) 要介護 2(1 名)
	要介護 3(1 名) 要介護 4(1 名) 要介護 5(4 名)
	平均要介護度(3.8)
	年齢(平均 80.5 歳) (最若 72 歳) (最高 90 歳)

- ◇ 新規入居者(2 名) 入院者(1 名)
 - ◇ アクシデント(ヒヤリハット) 転倒・転落の危険性 3 件 皮膚トラブル 1 件
対人間のトラブルの可能性 1 件
 - ◇ 身体拘束の状況 : なし (高齢者虐待防止法を遵守します)
(身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》:令和 7 年 10 月 24 日実施)
- ※議事録別紙添付

〈感染症及び食中毒等の対策〉

- ◇ 感染症及び食中毒の発生状況 : なし
- ◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中
- ◇ **入居者の不要不急の外出等及び依頼はご遠慮下さい。**
- ◇ **当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しましては、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1 名(併せて 2 名)まで玄関口ビーでの面会可、必ず双方マスク着用】但し、3 名以上及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を守る行動としてご協力ください。**

(感染症等対策委員会《直近開催日》:令和 7 年 6 月 27 日実施)

〈活動状況〉

- ① 第一・三木曜日 買い物レクリエーション
- ② 9/15(月) 敬老会
- ③ 10/16(木) 英彦山神宮参拝
- ④ 10/19(日) 合同誕生日会(4名)

〈管理者の変更について〉

◇ 11/1 付で以下の者へ管理者を変更いたしましたので、ご報告申し上げます。

旧：中平 葵 → 新：土師 啓悟

〈職員の研修実施状況〉

- ① 9/26(金) 「緊急時の対応について」(法人内研修)
- ② 10/24(金) 「感染症・食中毒の予防及び蔓延防止に関する研修、BCP 演習」
(法人内研修)

〈消防訓練の実施結果〉

◇ 11/20 に「川崎町 笑顔の家」と合同で消防訓練を実施しました。感染対策の為、今回も近隣の方には見守る程度でお願いをさせていただき、ご協力をいただきました。勤務者 3 名体制から初期消火・通報・避難誘導の役割分担を行い、訓練実施。避難終了の時間が 3 分 49 秒でした。今後も地域の方とのお力添えをいただき、関連施設とも協力して防災に取り組んでいきたいと思います。

〈意見・要望等〉

・事業所：近日では、インフルエンザが猛威を振るっており、福岡県では注意報から警報レベルに切り替わるのではないかと言われております。(11/27～警報レベルを発表)幸いにも利用者及びスタッフの感染はありませんが、学校等では学級閉鎖等の情報をよく耳にします。高齢者は抵抗力が弱く罹患した場合には命を落とす危険性があるということを今一度、再認識していただき、面会や来所等のルールを御順守いただきたいと思います。

(日頃の感染対策に、励行していただきありがとうございます。大変なご苦労だと思います。私たちの周囲でもインフルエンザ感染や学級閉鎖をよく耳にしますので、命の危険性があることを再度周囲にも周知させていただきます。体調管理に気を付けながらお互い協力しましょう。)

事業所:ありがとうございます。現在流行しているのは A 香港型のサブクレード K という変異株みたいで、高熱を伴う呼吸器症状とともに、消化器系の不調があることも報告されています。罹患すると体力の低下が著しく回復力がかなり求められることから、何卒感染を避けたいと考えています。

・要介護度 4・5 の方が多く平均要介護度が高めの印象を受けますが、利用者さんの状態はどのような状態の方が多いでしょうか?) 例えは寝たきりの方であるとか等)

(事業所:車椅子移動の方は多いですが、寝たきりの状態の方はいらっしゃいません。全面的に介助が必要といった面では全員に対し必要であることには変わりありませんが…。特に認知症の症状(周辺症状等)により要介護度が高い方が多いと思われます。)

・事業所さんでも、重々気を付けられていると思いますが川崎町で高齢者の行方不明の連絡が近日増えています。幸いにも発見され、命に別状はなかったですが、普段からの対策をお願いいたします。

(事業所:はい。ご意見有難うございます。ご指摘のとおり、対策を取らせていただいております。日中は鍵をかけるといったことは、行動制限になりますの事業所では行っておりませんが、徘徊等のケアに関してはスタッフが同行して納得いくまで付き添うようにしております。また行動パターンを予測しながら万が一の際に備えております。)

早いもので本年も残すところひと月余りとなりました。
本年中は格別のご高配を賜り、誠に感謝申し上げます。
来年も変わらぬご愛顧のほど、宜しくお願ひ申し上げます。
次回は [来年1月28日(水) 13:00 ~ 13:15] を予定しておりますので宜しくお願ひ致します。

閉会